

Remis sind zu wenig

ZULEGEN Die Kreisligisten aus dem Landkreis benötigen Erfolge – dazu müssen Leistungssteigerungen her.

TSV NEUSTADT – FC EBERSPOINT: Wie sein Abensberger Kollege fordert auch Neustadts Trainer Gustav Verseghy nach einem Auswärtsunentschieden einen Heimsieg ein. „Mit einem Erfolg können wir uns vorne festsetzen.“ Die Hinspiel-Niederlage in Eberspoint schreie ohnehin nach Revanche. „Aber der FC ist eine unangenehme Truppe.“ Johann Mischakin und Patrick Heller fehlen. Zusätzliche Motivation sollte eine Ehrung für den Kelheimer Hallentitel geben, die gestern Abend im Neustädter Rathaus stattfand.